



避難訓練を実施しました。

先週の10月29日(金)に地震に伴う火災の発生を想定した避難訓練を行いました。最近頻繁に地震があり、いざという時のために避難経路の確認や集団での避難の仕方について訓練していることはとても大切です。今回の避難訓練では、無言で落ち着いて避難することができました。避難時に怪我をするなどの二次被害を起こさないことも大切なことです。



消火体験装置「けすぞう」を使った初期消火訓練

3年2組 穴戸 翔

僕は、今回の訓練で、避難するときの注意事項をしっかり守って行動ができました。また、消火訓練では、基礎的な消火の仕方を実践できました。突然起こる地震や火災でもしっかりと活かしていきたいと思います。

ボランティア活動を行いました。



11月1日(月)は、「伊達市ボランティアの日」でした。本校では、部活動毎に分担して、校庭の草むしりを行いました。学舎を愛しむ心とともに公德心を育む心を大切にしてほしいと思います。3年生の皆さんは、久しぶりに部活動の1, 2年生と共に活動を行いました。

3年1組 堀越 開

練習を頑張っている1, 2年生が次の試合や大会で力が発揮できるようにとの思いをもって、練習場所の草むしりをするので貢献できてうれしかったです。今後もゴミ拾いや高齢者支援などのボランティア活動にも参加してみたいと思います。

伊達市青少年育成推進大会 3年生がすばらしい主張を披露しました。

令和3年度伊達市青少年育成推進大会が開催され、紺野未来さん、佐藤千咲さんが少年の主張発表を行いました。紺野未来さんは、「もう一度」と題してSNSでの誹謗中傷から考えたこと、佐藤千咲さんは、「伝える」ことの大切さについて堂々と発表を行い、客席の皆さんに思いを届けました。

3年2組 紺野 未来

私は、初めて少年の主張に参加しました。自分が主張したかった誹謗中傷に対する社会問題について、しっかりと伝えることができました。他の中学生の主張を聞いて、とても勉強になりました。



3年4組 佐藤 千咲

学校での発表とはまた違う雰囲気、少し緊張しましたが、上手く発表することができました。他の中学生の発表を聞き、自分の考えを広げる良い機会になりました。



来週の予定

日	曜日	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	清掃	行事・連絡等
8	月	1	2	3	4	○	5	6	○	「朝食を見直そう週間」~11/11
9	火	1	2	3	4	○	5	6	○	
10	水	英語	数学	国語	理科	○	社会	木6	×	期末テスト
11	木	1	2	3	4	○	5	水6	○	
12	金	1	2	3	4	○	5		×	午前のみ短縮 職員会議